

"L'UEO prend ses quartiers à Bruxelles" dans Le Monde (22 janvier 1993)

Légende: Le 22 janvier 1993, le quotidien français Le Monde commente le transfert du siège du Secrétariat général de l'Union de l'Europe occidentale (UEO) de Londres vers Bruxelles.

Source: Le Monde. 22.01.1993. Paris. "L'UEO prend ses quartiers à Bruxelles", auteur:La Guérivière, Jean de.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_ueo_prend_ses_quartiers_a_bruelles_dans_le_monde_22_janvier_1993-fr-odbddb2a-f2ab-43bc-acb3-f4afebfc8dc9.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.